

## BAB I

# PENDAHULUAN

### A. Alasan Pemilihan Judul

Pelaksanaan aktivitas perusahaan, baik yang bergerak di bidang jasa, umumnya mempunyai tujuan utama yaitu mencapai laba yang tinggi, pertumbuhan serta keseimbangan hidup untuk merealisasikan tujuan ini, kas merupakan pemegang peranan penting yang menjadi salah satu pusat perhatian dan objek pengawasan dalam menunjang kegiatan operasional perusahaan sehari-hari adalah suatu hal yang tidak mungkin dapat diterima apabila suatu perusahaan dapat berkembang tanpa disertai peraturan serta pengawasan atas penjualan dan penerimaan kas.

Kas merupakan suatu aktiva yang mudah diselewangkan dan digunakan dengan tidak semestinya oleh karyawan, karena uang kas merupakan aktiva yang paling bernilai dari pada aktiva lainnya, karena uang kas mudah dipindahkan dan tinggi derajat keinginan untuk memilikinya. Untuk itu perlu adanya struktur pengendalian intern yang mengatur setiap karyawan untuk dapat menjalankan tugas berdasarkan tanggung jawab yang telah dilimpahkan serta mengurangi kesalahan baik yang disengaja ataupun tidak.

Pengendalian intern sangat diperlukan untuk menjamin ketelitian mengenai pelaksanaan dan pencatatan transaksi. Dengan adanya pengendalian intern yang memuaskan atas kas maka hal yang merugikan perusahaan dapat

dihapuskan atau sekurang – kurangnya dapat dibatasi seminimal mungkin sehingga kelangsungan hidup perusahaan itu terjamin.

Dari uraian di atas jelaslah betapa pentingnya pengendalian intern terhadap penjualan dan penerimaan kas dan merupakan faktor yang dominan dalam suatu perusahaan sehingga penulis merasa tertarik untuk melakukan penelitian lebih lanjut dan penulis beri judul adalah sebagai berikut :

**"PENGENDALIAN INTERN PENJUALAN DAN PENERIMAN KAS  
PADA PT. PERTAMINA UNIT PEMASARAN MINYAK SEKTOR I  
(UPMS) MEDAN."**

#### **B. Perumusan Masalah**

Perusahaan senantiasa dihadapi dengan berbagai macam masalah – masalah, untuk menelusuri suatu masalah penulis berkeinginan untuk mengetahui apakah pengendalian intern penjualan dan penerimaan kas yang diterapkan pada PT. Pertamina Unit Pemasaran Minyak Sektor I (UPMS) Medan telah berjalan dengan efektif.

#### **C. Luas dan Tujuan Penelitian**

Karena keterbatasan pengetahuan, waktu dan biaya yang penulis miliki, maka penelitian ini dibatasi hanya pada sekitar aspek – aspek yang berhubungan